

Esta Dirección General acuerda disponer que la autorización número 40, concedida en 13 de octubre de 1964, se considere ampliada a los siguientes establecimientos:

Demarcación de Hacienda de Gerona

Las Planas de Hostoles.—Sucursal.—Moragas y Barret, número 18, a la que se asigna el número de identificación 17-10-36

Demarcación de Hacienda de Lerida

Arbeca.—Sucursal.—Generalísimo número 31, a la que se asigna el número de identificación 25-09-37.

Palau de Anglesola.—Sucursal.—San José, número 20, a la que se asigna el número de identificación 25-09-38.

Madrid, 19 de mayo de 1970.—El Director general, José Vilarasau Salat.

RESOLUCION de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos por la que se amplía la autorización número 11, concedida al «Banco Zaragozano, Sociedad Anónima», para la apertura de cuentas restringidas de recaudación de tributos en los establecimientos que se indican.

Visto el escrito formulado por el «Banco Zaragozano, Sociedad Anónima», solicitando autorización para ampliar el servicio de cuentas restringidas de recaudación de tributos, Esta Dirección General acuerda disponer que la autorización número 11, concedida en 2 de octubre de 1964 a la citada Entidad, se considere ampliada a los siguientes establecimientos:

Demarcación de Hacienda de Valladolid

Valladolid.—Sucursal.—Calle Gamazo, números 4 y 6, a la que se asigna el número de identificación 47-16-01.

Demarcación de Hacienda de Santander

Santander.—Sucursal.—Calle Juan de Herrera, número 1, a la que se asigna el número de identificación 39-10-01.

Madrid, 20 de mayo de 1970.—El Director general, José Vilarasau Salat.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se clasifica la Secretaría del Ayuntamiento de Mollerusa (Lérida).

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 187 y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1962, oída la Corporación y vistos los informes reglamentarios,

Esta Dirección General ha resuelto clasificar, con efectos de 1 de enero de 1970, la Secretaría del Ayuntamiento de Mollerusa (Lérida) en categoría segunda, clase sexta, grado retributivo 19.

Madrid, 27 de mayo de 1970.—El Director general, Fernando Ybarra.

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se suprime la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Pegalajar (Jaén).

Visto el expediente promovido para suprimir la plaza de Director de la Banda de Música de Pegalajar (Jaén), y considerando que las razones invocadas justifican suficientemente la supresión propuesta.

Esta Dirección General, de conformidad con el artículo 226 y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha resuelto suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Pegalajar (Jaén).

Madrid, 27 de mayo de 1970.—El Director general, Fernando Ybarra.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Cuarta Jefatura Regional de Carreteras por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas que se citan, afectadas en el término municipal de Bielsa (Huesca) por las obras del proyecto 6-HU-252, accesos al túnel de Bielsa, tramo de Salinas al túnel transpirenaico en la carretera HU-640, camino de Ainsa a la frontera.

Con fecha de hoy, esta Cuarta Jefatura Regional de Carreteras ha dictado la siguiente

«Providencia.—Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras del proyecto 6-HU-252, accesos al túnel de Bielsa, tramo de Salinas al túnel transpirenaico en la carretera HU-640, camino de Ainsa a la frontera;

Resultando que, anunciada información pública en el Ayuntamiento del referido término municipal, en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca» y en el diario «Nueva España», de esta capital, fueron presentadas algunas reclamaciones y se solicitaron diversas rectificaciones:

Así, don Pedro Soláns de Antonio, don Pedro Palacín Camps y don Antonio Noguero Soláns reclamaron la inclusión de sendas fincas de su propiedad que no aparecían relacionadas en las publicaciones efectuadas.

Así, el Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Bielsa presentó un escrito solicitando la inclusión en la relación de propietarios de los terrenos y obras de fábricas de la carretera Salinas-Barrosa y demás bienes de su pertenencia, útiles a la carretera de nueva construcción.

Así, don José Meliz Meliz, representando a la Sociedad «Minera y Metalúrgica de Peñarroya España, S. A.», presentó una reclamación, haciendo constar en ella que las fincas que aparecían en las publicaciones como de la Sociedad «Minero Metalúrgica de Boltaña, S. A.», debían figurar a nombre de su representada.

Así, don Constanancio Escalona Montaner, en nombre propio y en el de sus hermanos, compareció en el expediente solicitando ciertas garantías en la construcción de la carretera en la parte que afecta a la finca de su propiedad:

Resultando que, abierto un nuevo periodo de veinte días para el cumplimiento de los trámites prescritos en el artículo 19 del vigente Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, incorporadas al expediente las pruebas necesarias y hechas las correspondientes averiguaciones, esta Cuarta Jefatura Regional de Carreteras resolvió con fecha 20 de marzo de 1970 incluir en la relación de bienes afectados algunas fincas de los señores Soláns, Palacín y Noguero y diversas propiedades del Ayuntamiento de Bielsa que resultan afectadas por el trazado de la nueva carretera. Asimismo resolvió rectificar el nombre del titular de las fincas rústicas que figuraban a nombre de la Sociedad «Minero Metalúrgica de Boltaña, S. A.», y desestimar lo solicitado por don Constanancio Escalona Montaner, al no resultar afectados por la expropiación ni él ni ninguno de sus hermanos:

Resultando que una vez efectuado el replanteo definitivo de las obras necesarias para la ejecución del proyecto, al tomar los datos sobre el terreno para la confección del plano parcelario, se observó que era necesario ocupar nuevos bienes, en tanto que otros que figuraban en la relación publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 28, de fecha 1 de febrero de 1969, no resultaban afectados por el trazado de la nueva carretera:

Resultando que la Abogacía del Estado de la provincia de Huesca ha emitido el reglamentario informe respecto del expediente:

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y el Reglamento para su aplicación de 26 de abril de 1957:

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a las prescripciones legales y reglamentarias,

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere el artículo 20 de la citada Ley, en relación con el 98 de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente, cuya relación detallada, una vez efectuadas, como consecuencia de cuanto antecede, las necesarias modificaciones y las correspondientes rectificaciones, fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 87, del día 11 de abril de 1970.

2.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla a los interesados en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndoles que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas en el plazo de